

ONU deplora violencia contra refugiados palestinos

16 de mayo, 2011 El comisionado general del Organismo de la ONU para los Refugiados Palestinos (OOPS) deploró la violencia israelí contra este grupo de población que dejó este domingo una docena de muertos y numerosos heridos en Líbano, los altos del Golán y los territorios ocupados.

Los asesinatos ocurrieron cuando las fuerzas israelíes dispararon a los palestinos que se manifestaban con motivo del 63 aniversario del Nakba, o creación de Israel, en sus fronteras con Líbano, Siria, Gaza y Cisjordania.

En un comunicado, Filippo Grandi expresó gran preocupación y llamó a actuar con mesura y garantizar el respeto a los civiles.

“Estos tristes eventos demuestran una vez más la vulnerabilidad de los palestinos refugiados y subrayan la necesidad de una solución justa y duradera basada en las resoluciones de la ONU para resolver el sufrimiento de este pueblo sin Estado, exiliado y desposeído durante 63 años”, apuntó Grandi.

Añadió que la falta de un acuerdo palestino-israelí causará más inestabilidad y muertes.

Por su parte, el relator especial de la ONU para los derechos humanos en los territorios palestinos ocupados indicó que desde el Nakba, Israel ha confiscado continuamente la tierra palestina para construir asentamientos ilegales.

Tras lamentar la violencia de ayer, Richard Falk consideró asombroso que después de 63 años nadie en la comunidad internacional haya encarado a Israel para que cumpla con la ley internacional.

“El legado israelí de limpieza étnica persiste y se manifiesta en una serie de desafíos para la seguridad de los palestinos que viven bajo la ocupación”, puntualizó Falk.

La coordinadora de la ONU para Ayuda de Emergencia, Valerie Amos, se sumó al llamamiento a la calma luego de observar la violencia en los territorios palestinos ocupados durante una visita que realiza a la región.